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平成 年度 第 回病院局経営戦略会議概要24 4

日 時：平成 年 月 日（金） 午後 時 分～午後 時 分24 8 10 3 00 4 05
場 所：県庁 階 企業局会議室10
出席者：病院局 病院事業管理者，総務課長，総合メディカルゾーン推進

担当室長 ほか

病院 各県立病院長，中央病院副院長，各県立病院看護局長，

各県立病院事務局長 ほか

（ ）平成 年度決算見込み（ 月末）について1 24 6
【説明】病院局経営企画課 予算企画担当

平成 年度決算見込み（ 月末現在）について示す。24 6

（ ）日報速報値について2
【説明】病院局経営企画課 経営戦略担当

平成 年 月から 月までの入院患者数などについて，平成 年度及び平24 4 7 21
成 年度の累計との比較を示す。22
【質疑等】

中央病院において， 月に救急患者が減るのはいつものことか。管理者： 6
休日も少ないし，毎年そのような傾向である。中央病院：

（ ）クリニカルパスの運用状況，地域連携パスへの拡大について3
【説明】中央病院

中央病院におけるパス運用の目的やパス委員会の役割などについて説明す

る。また，パスの電子化，地域連携パスの運用，病院全体での共通パスの作成

など，平成 年度の活動計画についても説明する。24
【説明】三好病院

三好病院におけるパスの概要，運用状況及びクリティカルパス推進チームの

活動などについて報告する。また，今後の課題などについて説明する。

【質疑等】

パス大会は開催しているか。中央病院：

まだできていない。整形外科，脳外科などにおいて，主要なパスが三好病院：

できてから，パス大会を開催したいと考えている。

県立病院学会でパスの連携について発表できればと思っている。チ中央病院：

ーム医療や情報の共有となれば，テーマはパスになると思う。

個々のパスの評価はしているが，全体はなかなかできていない。バ中央病院：

リアンス分析が課題である。
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【説明】海部病院

クリニカルパスの運用に関する基本方針及び運用状況について報告する。ま

た，今後の課題と取り組みについて説明する。

【質疑等】

中央病院では約 件のパスがあるが，運用はそこまで多くないと思管理者： 190
う。始めはすべてに対して，パスを作る傾向にあるようだが， 診療科におい1

1ては，数種類のパスを作成するに留めるなど，もう少し絞り込んでいくのも

つの手だと思う。パスを効率的に運用していくために，あまり数を作るよりも

整理していく方が良いかもしれない。診療科や扱う病名が違うので一概には言

えないが，病院ごとに対応してほしい。

（ ）医療安全公表基準について4
【説明】病院局経営企画課 経営戦略担当

他病院の状況等を説明の上，徳島県立病院医療事故等公表基準における医療

事故の個別公表基準の改正案について説明する。

【質疑等】

公表基準を改正しようとした経緯について教えてほしい。海部病院：

他病院については，過失等の医療過誤があったかどうかが基準となっ病院局：

ているが，徳島県立病院については，現在の公表基準を読むだけでは解釈が難

しいことから整理したいと思う。

， ，三好病院：もともとリスクの高い手術を行った際に 結果が良くなかった場合

これをアクシデントとしてしまうと文字どおりすべてが公表の案件となること

が考えられる。

医師法第 条の異状死体の届け出義務についても，病院局で勉強中央病院： 21
会を開催してほしい。

（ ）その他5
・次月分（ 月分）の病院局経営戦略会議の議題案について9
【説明】病院局経営企画課 経営戦略担当

月分の病院局経営戦略会議の議題案等について報告する。9


